

ははは

石のようにものすごく硬いケーキを、「食べてみ」とさしだされるがまま何も知らずにおもいきりかんだら、前歯がかけてしまいました。もともと、前歯はつくりものの歯だったのですが銀歯を覆っていた、エナメルみたいなやつがきれいに剥離したもよう。鏡でみるとかなり汚い感じですが、幸運にも普通に話すために口をあけただけでは、何か海苔でもついているのかな、という感じ。(十二分に格好悪いですが...)

しかし、剥離のときに根元を少し傷めたらしく、かなり痛い。また歯自体がかなり鋭利になっていて下唇や上唇でさえもこするようで、痛い。

さらに口の中に常に金属の感じがあって気持も悪い研究なんか集中しようと思っても、気になってまったく集中できない。早く治してもらわなきゃな～。いくらくらいかかるんだろ。かなり心配。

ちなみに、たまたまチャットで「ハワイには歯医者ないらしいよ」「みんな歯はいいーから」などという駄洒落(?)をきいていただけに、なんだかすごくタイムリーでした。今年はおみくじ大吉だったのにな～。なんか正月早々ついてない。というか単に馬鹿なだけか。

ネットで歌本

試奏で、ちょっとだけいろいろあそべていい感じ。なんとなく弾けそうなんだけどテンポがつかめない曲とか。あと、カポの位置を設定して、その状態でのコードフォームを教えてくれるのでギタレレの練習にちょうどよくて、面白いかも

昔の日記を

変換して、一緒にしてみました。というのも、[にくひこさん](#)のところの日記を読んでいるとたまに、「一年前の今日は云々」という話があって面白うそうだったから。ついでに、昔の日記を読みに行くのにカレンダーの上をいちいちクリックするのも自分で URL 書くのもいやだったので、日記プラグインを少し変更してみました。そのうち写真も昔の日記みたいにはれるようにしたいな～これで、いつでも昔の自分を振り返られます。しかし、そのときの気分で恥ずかしいことをたくさん書いているものだ...